
Ratsherr Brozio berichtet, dass ein Trend zu Kleingrabstellen erkennbar sei und schlägt daher 
vor, im Beschlussvorschlag auch aufzunehmen, dass keine Stelen mehr angekauft werden. 
Dieser Vorschlag findet einvernehmliche Zustimmung. 
 
Fachbereichsleiter Feuser erklärt, dass zu der beabsichtigten Beschlussfassung eine 
Satzungsanpassung erfolgen müsse. 


